

Des preuves sur le manque de volonté d'Israël de trouver une solution au conflit avec les Palestiniens sont données



Tel Aviv, 29 avril, (RHC).- Le gouvernement israélien a approuvé la construction de 14 000 logements dans les territoires palestiniens depuis le début du délai fixé par les médiateurs étasuniens à Tel Aviv et aux Palestiniens pour résoudre les différends et reprendre les négociations de paix, qui arrive à échéance aujourd'hui.

L'ONG israélienne, Paix Maintenant a dénoncé le fait qu'il s'agit d'un chiffre record, ce qui prouve que le gouvernement du premier ministre, Benjamin Netanyahu, ne veut pas résoudre ce conflit mais au contraire, renforcer le contrôle sur les territoires occupés.

Le président de l'Autorité Nationale Palestinienne, Mahmoud Abbas, avait exigé d'Israël l'arrêt des constructions pour reprendre le dialogue de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21801-des-preuves-sur-le-manque-de-volonte-disrael-de-trouver-une-solution-au-conflit-avec-les-palestiniens-sont-donnees>



Radio Habana Cuba